



"Les Occidentaux et le monde multipolaire après la crise"

publié le 10/12/2008 - mis à jour le 11/12/2008

Compte-rendu d'une conférence d'Hubert Védrine

Descriptif :

A l'invitation de l'APHG du Poitou-Charentes, l'ancien ministre des affaires étrangères est venu faire une conférence le 12 novembre 2008 à Poitiers.

Spécialiste des relations internationales, **Hubert Védrine**¹ a présenté l'évolution des rapports entre les Occidentaux et le reste du monde de la **Guerre froide** à la **crise économique de 2008** et l'élection de **B. Obama**².

Le compte-rendu joint n'est que la synthèse des notes prises par l'auteur et est donc partiel.

(1) membre du Conseil d'etat sous la présidence Mitterrand, ancien ministre des affaires étrangères sous le gouvernement Jospin

(2) Pour en savoir plus sur ses analyses, on peut consulter son [site perso](#)

Document joint

 [Compte-rendu de la conférence du 12 novembre 2008](#) (PDF de 78.5 ko)

"Les Occidentaux et le monde multipolaire depuis la crise"

Conférence d'Hubert Védrine



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.